

Pressemitteilung

Wieder Tausende Kilometer näher am Ziel Weltumrundung

Schwerer Sturz hält 76-jährige Radlerin nicht vom Spendensammeln ab

Hannover, 21.09.2022: Es passierte auf ihrer Etappe nach Hagen: Eine abschüssige Straße und ein Schlagloch im Asphalt, in Sekundenbruchteilen war es geschehen: Dr. Marta Binder schlug es den Lenker aus den Händen und sie stürzte mitsamt Fahrrad auf die Straße. Helfer von Ort kümmerten sich um die verletzte 76-Jährige, die Glück im Unglück hatte und mit Hautabschürfungen und blauen Flecken weiterfahren konnte. "Das ist das Beste nach Stürzen: Weiterfahren, Adrenalin abbauen", erzählte sie zwei Wochen später beim Besuch ihres Sponsors Wertgarantie in Hannover – und fügte augenzwinkernd hinzu: "Das ist der Beweis dafür, dass ich keine Osteoporose habe, denn gebrochen war nichts."

Ihr Rat aus eigener, schmerzhafter Erfahrung lautet daher: "Leute tragt Helm! Ich bin bisher mindestens dreimal so gestürzt — wenn ich keinen Helm getragen hätte, dann weiß ich nicht, ob ich heute noch Fahrradfahren könnte."

Seit ihrer ersten Tour 2013 ist Marta Binder mittlerweile über 32.200 Kilometer auf dem Fahrrad für die Hilfsorganisation Opportunity International Deutschland geradelt! Insgesamt hat sie durch ihre Fahrradtour schon über 270.000 Euro Spenden für Microschools in Ghana gesammelt. Unterstützung bekommt sie dabei von Spendern und Sponsoren wie dem Spezialversicherer Wertgarantie. "Es ist ein Wahnsinnsgefühl, dass ich so viele Leute habe, die mich dabei unterstützen. Ohne die könnte ich schwer den Masochismus aufbringen, so viel zu fahren", sagte die pensionierte Kinderärztin bei ihrem Besuch in Hannover, wo sie von Georg Düsener, Vertriebsleiter Bike Wertgarantie, und Wertgarantie-Vorstand Patrick Döring herzlich empfangen wurde.

Bei ihren Touren sitzt sie in der Regel fünf bis acht Stunden täglich auf ihrem Fahrrad und trotzt glühender Sommerhitze ebenso wie nasskaltem Gegenwind. "Solange mein Sitzfleisch sich mit dem Sattel einigen kann, möchte ich weitermachen", erklärte sie. Ihr großes Ziel: Wenn es die Gesundheit erlaubt, im kommenden Jahr rechnerisch einmal auf dem Rad die



Welt umrundet zu haben – das sind dann circa 40.000 Kilometer. Bei Wertgarantie werden schon einmal die Daumen für das Gelingen gedrückt, verriet Patrick Döring und zeigte sich vom nicht nachlassenden Enthusiasmus der 76-Jährigen beeindruckt: "So viel ist sicher, ob einmal um die Erde oder nicht: Dr. Marta Binders Leistung ist schon jetzt nicht von dieser Welt! Und deshalb unterstützen wir sie und ihre gute Sache selbstverständlich gern auch im nächsten Jahr."

Zeichen: 2.445

Ansprechpartner für die Medien:

Ulrike Braungardt | Abteilungsleiterin Unternehmenskommunikation | Tel: 0049 511 71280-128 | E-Mail: <u>u.braungardt@wertgarantie.com</u>

Marc Höppner | Manager Public Relations | Tel: 0049 511 71280-556 | E-Mail: m.hoeppner@wertgarantie.com

Wertgarantie ist der Fachhandelspartner Nr.1 im Bereich Garantie-Dienstleistung und Versicherung für Haushalts- und Konsumelektronik, Fahrräder, E-Bikes und E-Scooter sowie Smart Home-Anlagen, Hörgeräte und Hausleitungen. Seit 1963 bietet das zur Wertgarantie Group zählende Unternehmen Garantie-Lösungen über die gesetzliche Gewährleistung hinaus. Kunden finden Wertgarantie-Produkte vor allem im mittelständischen Fachhandel. Weitere Partner des Spezialversicherers sind Verbundgruppen, Hersteller, Werkskundendienste und Dienstleistungsunternehmen. Rund 1.000 Mitarbeiter sind in der Wertgarantie Group tätig, der Bestand der Gruppe zählt aktuell rund 7,25 Millionen Kunden.

2020 wurde Wertgarantie erneut von Deutschland Test in der Studie "Deutschlands wertvollste Unternehmen" in der Kategorie Versicherungen ausgezeichnet. Das Qualitätsurteil lautete "Ökologisch, ökonomisch & sozial wertvoll". Vom Deutschen Finanz-Service Institut (DFSI) erhielt Wertgarantie 2021 zum vierten Mal in Folge die Auszeichnungen "Beste Elektronikversicherung" und "Beste Smartphoneversicherung". Focus E-Bike hat Wertgarantie als "Beste E-Bike Versicherung 2022" ausgezeichnet.